



Commémoration de la déportation.

publié le 28/04/2010

Dimanche 25 avril, le collège s'est associé au souvenir de la

déportation en incitant les élèves de 3ème à participer à la cérémonie du souvenir organisée par la commune qui avait invité **M Ropiquet**, un des derniers survivants deux-sévriens des camps. Deux élèves, **Marie Daudin** et **Aurore Nirpot**, ont lu des textes avec d'anciens élèves aujourd'hui au lycée et des enfants des écoles primaires dont ceux de la "**Belle étoile**" qui, quelques jours plus tôt avaient pu écouter le témoignage de M Ropiquet en classe.



En pièce jointe, les personnes intéressées pourront lire le témoignage de M Ropiquet collecté par Maryline Renaud.

Portfolio



Document joint

 [histoire de M Ropiquet par M Renaud \(PDF de 3.1 Mo\)](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.